

„Aktion Saubere Landschaft“ in Henstedt-Ulzburg: Acht Unternehmen engagierten sich für eine saubere Umwelt

03.04.2025 11:57



Acht Unternehmen aus Henstedt-Ulzburg trugen kürzlich im Rahmen der „Aktion Saubere Landschaft“ dazu bei, die Gewerbegebiete der Region von Abfall zu befreien. Auf besondere Einladung der Wirtschaftsförderung nahmen sie an dem Müllsammeln teil. Dank der Unterstützung durch den Verein „Henstedt-Ulzburg Marketing“ wurden die Mitarbeitenden dabei mit Müllzangen ausgestattet, um ihre Aufgabe noch effektiver und angenehmer erledigen zu können.

„Die fleißigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sammelten mit viel Engagement Müll und füllten zahlreiche Säcke, um ihre Umgebung von Abfällen zu befreien“,

freute sich Nadja Garske-Neumann aus der Wirtschaftsförderung. Wie sie erklärte, habe die Aktion eindrucksvoll den Teamgeist und das Verantwortungsbewusstsein der Unternehmen gezeigt, die sich rund um ihre Betriebsgelände intensiv um die Sauberkeit kümmerten. Durch ihre tatkräftige Unterstützung sei ein beachtlicher Teil des Mülls aus den Gewerbegebieten entfernt worden.

„Wir möchten uns herzlich bei den Unternehmen HygroMatik GmbH, LOXXESS AG, Achilles Seibert GmbH, ERICH WERKMEISTER GmbH & Co. KG, MOBILDEICH GmbH, Harrs GmbH Garten- und Landschaftsbau, Auto Schwerdtfeger GmbH, Kaufland und ihren engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern bedanken, die sich mit vollem Einsatz an dieser wichtigen Aktion beteiligt haben Ihr Beitrag ist von großer Bedeutung für den Umweltschutz und die Lebensqualität in Henstedt-Ulzburg.“

Als motivierenden Zwischenstopp trafen sich einige Teilnehmende zu einem gemeinsamen „Get-Together“ im Foyer des Rathauses, das die Wirtschaftsförderung organisiert hatte. Bei einem kleinen Snack und Gesprächen konnten sich die Beteiligten mit der Bürgermeisterin Ulrike Schmidt sowie Mitarbeitenden der Verwaltung austauschen.

„Auf diese Weise konnten wir gemeinsam mit den Unternehmen die positive Bilanz der Aktion etwas feiern“,

so Ulrike Schmidt.

„Für uns ist schön zu sehen, dass viele Unternehmen sich mit Henstedt-Ulzburg identifizieren, sich hier wirklich wohl fühlen und bei dieser Aktion gezeigt haben, dass sie gern dazu beitragen, unsere Gemeinde noch ein Stückchen schöner und vor allem sauberer zu machen.“

Die Wirtschaftsförderung der Gemeinde Henstedt-Ulzburg freut sich über das Engagement der lokalen Unternehmen und plant, auch in Zukunft ähnliche Aktionen zu organisieren.